

 INTELLIGENT  
ENERGY SYSTEM  
SERVICES



**HMC**

**ENERGY**

**GEMEINSAM ZU  
INTELLIGENTEN  
ENERGIELÖSUNGEN**



**PRESSEMITTEILUNG  
PRESS RELEASE**



# HMC ENERGY UND IE2S GEBEN STRATEGISCHE PARTNERSCHAFT BEKANNT

01. Juni 2023 – (HITZKIRCH, CH & STUTTGART, DE) –

Die schweizerische **HMC Energy (HMC)** und das deutsche Unternehmen **Intelligent Energy System Services (IE2S)** werden gemeinsam die Entwicklung und Transformation der Energiezukunft vorantreiben. Nach mehreren gemeinsamen erfolgreich abgeschlossenen Projekten in der Schweiz und Deutschland haben sich HMC Energy und IE2S dazu entschlossen eine langfristige Partnerschaft zu etablieren um intelligente Energielösungen in Bereichen zu Netzinfrastruktur, Energiespeicherung und Mobilität für gewerbliche und industrielle Anwendungen im Utility und C&I Markt zu entwickeln.

Die Energie- und Mobilitätswende auf Basis erneuerbarer Energien ermöglichen dabei neue innovative Ansätze für nachhaltige und langfristige Energiesysteme und sind unersetzlicher Bestandteil der gesamten Wertschöpfungskette.

**HMC**  
**ENERGY**

„Wir freuen uns mit IE2S zusammen unsere gemeinsame Mission und Leidenschaft für die Beschleunigung der Dekarbonisierung zu verfolgen“, sagte **Frank Hirscher, CEO und Gründer von HMC Energy**. „Die Herausforderungen der Energiewende, insbesondere die Speicherung mit 2nd-Life-Batterien, werden langfristig zunehmen. Komplexe Fragestellungen werden dabei relevant, die strategische Partnerschaften für digitale, intelligente Lösungen erfordern. Mit IE2S und ihrer Expertise in den Bereichen Energie, Mobilität und Infrastruktur erweitern wir unsere Kompetenzen und Kapazitäten rund um die Energiewende, insbesondere bei der Modellierung und Konzeptionierung von intelligenten Energiesystemen.“



„Mit HMC Energy gewinnen wir explizite Expertise in der Entwicklung neuer Marktzugänge und Knowhow von Batteriespeichersystemen und deren Projektierung. Die Zusammenarbeit ermöglicht es uns dabei unser Netzwerk in der Schweiz und in Europa optimal zu stärken und weiter auszubauen.“

**(Dr. Dominique Gross, Geschäftsführer IE2S)** "Gemeinsam werden wir die Themen intelligente Steuerung von Flexibilitäten am Energiemarkt und den Einsatz von Batteriespeichern in diesem Kontext weiter voranbringen."

**Über HMC Energy:** HMC Energy ist eine private Ingenieurgesellschaft mit Sitz in Hitzkirch, Schweiz, die Managementberatung für Energiedienstleistungen in den Bereichen erneuerbarer Energien, Batteriespeicher und Elektromobilität anbietet.

## KONTAKT:



**IE2S GmbH**  
Eberhardstraße 65  
70173 Stuttgart



**HMC Energy LLC**  
Schöneegggrain 3  
6285 Hitzkirch



**info@ie2s.com**



**frank.hirscher@hmc-energy.com**



**www.ie2s.com**



# HMC ENERGY AND IE2S ANNOUNCE STRATEGIC PARTNERSHIP

June 01, 2023 – (HITZKIRCH, CH & STUTTGART, GER) –

Swiss company **HMC Energy (HMC)** and the German company **Intelligent Energy System Services (IE2S)** will jointly drive the development and transformation of the energy future. After several successful joint projects in Switzerland and Germany, HMC Energy and IE2S have decided to enter a long-term partnership to develop smart energy solutions in the areas of grid infrastructure, energy storage (2nd life)- and Mobility for commercial and industrial applications in the Utility and C&I market.

In this context, the energy and mobility transition based on renewable energies enable new innovative approaches for sustainable and long-term energy systems and are an irreplaceable part of the entire value chain.

**HMC**  
**ENERGY**

"We are excited to partner with IE2S to pursue our shared mission and passion for accelerating decarbonization," said **Frank Hirscher, CEO and founder of HMC Energy**. "The challenges of the energy transition, especially storage with 2nd life batteries, will increase in the long term. Complex issues will become relevant, requiring strategic partnerships for digital smart solutions.

With IE2S and their expertise in the areas of energy, mobility, and infrastructure, we are expanding our competencies and capacities around the energy transition, especially in the modelling and conceptual design of smart energy systems".



"With HMC Energy we gain explicit expertise in the development of new market access and know-how of battery storage systems and their project planning. The cooperation enables us to optimally strengthen and further expand our network in Switzerland and Europe." (Dr. Dominique Gross, Managing Director IE2S)  
Together, we will continue to drive forward the topics of intelligent control of flexibilities in the energy market and the use of battery storage in this context.

**About HMC Energy:** HMC Energy is a private engineering company based in Hitzkirch, Switzerland, providing management consulting for energy services in the fields of renewable energy, battery storage and electric mobility.

## CONTACT:



**IE2S GmbH**  
Eberhardstraße 65  
70173 Stuttgart



**HMC Energy LLC**  
Schöneegggrain 3  
6285 Hitzkirch



**info@ie2s.com**



**frank.hirscher@hmc-energy.com**



**www.ie2s.com**